

Candidats à l'élection partielle de Piedmont

Le Journal - Une élection partielle se tiendra à Piedmont le 12 juin prochain suite à la démission de la mairesse Nathalie Rochon et de trois de ses conseillers.

Les candidats à la mairie sont messieurs Martin Nadon et Denis Robillard. Les candidats au siège n° 1 sont madame Nathalie Leblanc et messieurs Érick Perreault et Denis Royal; au siège n° 2: madame Sylvie Bombardier

et monsieur Charles Daneau; au siège n° 4: messieurs Alexandre Beaulne Monette et Christian Lefebvre.

Les candidats suivants ont jugé bon de nous faire parvenir un petit texte de présentation.

Candidats conseillers

Siège n° 1

Nathalie Leblanc, indépendante - Animée par une vision à long terme, passionnée par le mieux-être des gens, l'amélioration continue et les bonnes pratiques de gouvernance, Nathalie souhaite contribuer activement à l'engagement des employés de la Municipalité envers les services aux citoyens, et au développement durable de Piedmont. Participer au repêchage d'une équipe solide à la direction générale est l'une de ses priorités.



Titulaire d'un MBA, Nathalie est une conseillère stratégique d'expérience en gestion des ressources humaines. Elle est reconnue pour son écoute, sa pensée critique et sa capacité à mobiliser les parties prenantes d'un dossier, en mode solutions. Elle a mené des projets complexes et accompagné des organisations de toutes tailles, notamment dans le secteur public et parapublic.

Érick Perreault, équipe Robillard - La gouvernance a été faible au cours des cinq dernières années et il y a plusieurs enjeux à régler. Notre chef l'a dit, consolider l'administration est une priorité, mais il faut aussi maximiser chaque dollar dépensé avec des priorités

claires et un contrôle budgétaire lié aux résultats.

Pour une Municipalité, le retour sur investissement tient compte de la qualité des services et du mieux vivre ensemble. Mon expérience-conseil pour une saine gestion d'entreprises me servira. Il faut savoir gérer le risque, valoriser l'innovation et l'efficacité. J'aime les défis et les résultats concrets. La priorité donnée par notre équipe au développement durable me tient à cœur et je souhaite y contribuer.



Denis Royal, équipe Martin Nadon - Denis Royal a fait carrière en droit de la jeunesse dans les régions de Lanaudière et des Laurentides. Il a notamment été directeur de contentieux et représentant du directeur de la Protection de la Jeunesse (DPJ) auprès des instances judiciaires. Il est membre de deux CA, soit celui d'une Fondation de Centres Jeunesse ainsi que de la Fondation Le Tisonnier qui soutient les organismes sociaux-communautaires de la région Laurentides-Lanaudière. Justice,



Candidats à la mairie

Denis Robillard - C'est en équipe que nous voulons mieux servir nos concitoyens pour un Piedmont en harmonie avec la nature. Nous unissons nos forces avec les conseillers qui ont décidé de persévérer. Nos priorités



sont fondées sur l'expérience terrain. Il y a des problèmes à solutionner rapidement, mais on veut également rêver et être cohérent avec nos valeurs d'un Piedmont vert, avec et pour sa population. Nous serons prêts à agir dès le jour un. Nos priorités: la gouvernance; un développement urbain durable et une communauté inclusive à échelle humaine.

Piedmont a eu plus de 20 cadres et six directeurs généraux en cinq ans. Il faut régler cette anomalie. La stabilité est essentielle pour mettre les efforts au bon endroit: offrir de meilleurs services, à des coûts

intégrité et transparence sont au cœur de ses convictions et de ses actions.

Siège n° 2

Sylvie Bombardier, équipe Robillard - Le défi des élus de notre génération est d'ancre l'avenir de Piedmont dans le développement durable, contribuer avec nos moyens à contrer les effets de la crise climatique. Comment? En se donnant des outils, des règles de développement du territoire mieux adapté et les faire respecter. Il faut revoir les plans de construction et d'entretien des infrastructures pour arrimer croissance et environnement. Un plan de mobilité



acceptables. C'est également un prérequis pour faire face aux défis et réaliser notre vision.

Mon expérience en politique m'a appris l'importance de collaborateurs talentueux, d'un dialogue fort entre élus et fonction publique pour servir et réaliser notre vision d'équipe *Vert l'avant*. Ça ne peut plus être le volontarisme d'une personne, mais bien une équipe prête à mettre son énergie et ses talents au service de leur communauté. Nous habitons Piedmont pour vivre près et avec la nature.

Martin Nadon - Le point central du programme de l'Équipe Martin Nadon/Pour Piedmont avant tout que Piedmont demeure un milieu de campagne et ne devienne pas une banlieue de la grande ville. Pour conserver son charme, Piedmont doit encadrer rigoureusement son développe-



est essentiel pour mieux réguler la circulation. Favoriser l'implantation de commerces de proximité et travailler avec les villes voisines pour créer une synergie de collaboration en faveur de l'économie locale. Un plan vert pour Piedmont, c'est possible grâce à la collaboration et des objectifs réalistes.

Charles Daneau, équipe Martin Nadon - Arrivé à Piedmont à l'âge de cinq ans, Charles Daneau est père de trois jeunes garçons. Il occupe le poste de directeur des ventes pour l'Est du Canada pour un fabricant de renommée mondiale de quincaillerie européenne. Monsieur Daneau a déjà occupé un poste d'inspecteur en bâtiment et il siège actuellement au Comité consultatif en urbanisme (CCU) de Piedmont. Charles veut créer un environnement favorable à l'arrivée et à la qualité de vie des jeunes familles, mais aussi améliorer les services aux aînés qui sont nombreux à Piedmont.



Siège n° 4

Alexandre Beaulne Monette, équipe Robillard - Je suis très attaché à la vision plus écologique de notre programme. C'est important pour nos enfants et notre population. On veut célébrer en grand les 100 ans de Piedmont, le village de Jack Rabbit Johannsen,

ment résidentiel et commercial et protéger plus que jamais sa rivière, ses falaises, ses montagnes, ses milieux humides et toute cette belle nature qui la définissent si bien!

De plus nous voulons favoriser l'esprit communautaire, les services aux familles et le bien-être des aînés. Les conflits stériles qui ont provoqué la grave crise actuelle à l'Hôtel de Ville doivent cesser et Piedmont doit retrouver sa sérénité et se remettre au service de ses citoyens.

J'ai passé les 20 dernières années à l'international, surtout à des postes de direction aux Nations-Unies (ONU). J'ai cependant toujours été bien ancré chez moi à Piedmont depuis 25 ans! Avant de passer à l'international, j'ai été avocat spécialisé en droit municipal et directeur général de quatre municipalités au Québec.

À la veille du 100^e anniversaire de notre municipalité, mon équipe et moi voulons nous mettre au service des piedmontais!

une belle fête pour tisser des liens entre nous. On s'engage à continuer l'aménagement du parc Gilbert-Aubin, mais également aménager des lieux pour les activités communautaires et de loisirs intérieurs. Nous voulons reprendre le temps perdu et planifier une plus grande accessibilité à du logement abordable aux jeunes familles et aux travailleuses et travailleurs de la région. Travailler pour la communauté dans le respect des gens et des règles.



Christian Lefebvre, équipe Martin Nadon - Également papa de trois jeunes enfants, monsieur Lefebvre a fait carrière en développement de l'habitation dans le domaine municipal et communautaire. Il fut également impliqué pendant des années dans la gestion de ressources communautaires et la sécurité alimentaire. Christian Lefebvre a aussi été président du CA du Centre de la Petite Enfance (CPE) Pierrot La Lune. Outre ses convictions humanitaires, M. Lefebvre a à cœur les questions environnementales et la protection de nos espaces naturels. Il désire aussi que Piedmont revienne rapidement au service de ses citoyens à 100 %



À louer

Espaces de stationnement extérieurs

Pour l'entreposage de votre roulotte ou autre!

Information: info@sodevimmobilier.ca